

RCEME



GEMRC

Master Corporal R.J.P. Leblanc, CD

After 15 years of service in the Canadian Armed Forces (CAF) as a member of the Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), MCpl Ryan Leblanc will retire on May 8th, 2025.

Born on 08 May 1990 in Moncton, New Brunswick, MCpl Leblanc was raised alongside his older sister in a small urban area, that his parents still call home today. Growing up, Ryan attended public schools and was actively involved in various sports, particularly hockey and football.

Ryan joined the Army as a Vehicle Technician in 2009. Was driven by the idea of serving both in Canada and abroad. Some of his career highlights include completion of his jump course and member of the Skyhawks with over 525 jumps, Deployment on Op Impact, being qualified on a variety of vehicle platforms and the friendships he made along his journey.

A proud father of his 2 boys and 2 girls which he will continue to raise within the Cold Lake area after his retirement.

There will be a DWD May 07th 2025 at 4 MSS TEME Flt Bldg 400 CFB Cold Lake. We congratulate MCpl Leblanc on a distinguished career and wish him happiness and success in their well-deserved retirement.

Any anecdotes or best wishes can be sent to Sgt Smith C.A. Christian.Smith4@forces.gc.ca



RCEME



GEMRC

Caporal-chef R.J.P. Leblanc, CD

Après 15 ans de service dans les Forces armées canadiennes (FAC) au sein du Génie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC), le Cplc Ryan Leblanc prendra sa retraite le 8 mai 2025.

Né le 8 mai 1990 à Moncton, au Nouveau-Brunswick, le Cplc Leblanc a grandi aux côtés de sa sœur aînée dans une petite région urbaine, où ses parents habitent encore aujourd'hui. Durant son enfance, Ryan a fréquenté l'école publique et a pratiqué divers sports, notamment le hockey et le football.

Ryan s'est enrôlé dans l'Armée comme technicien de véhicules en 2009. Il était animé par l'idée de servir au Canada et à l'étranger. Parmi les faits saillants de sa carrière, mentionnons la réussite de son cours de saut et son appartenance aux Skyhawks, avec plus de 525 sauts à son actif, son déploiement dans le cadre de l'opération Impact, sa qualification sur diverses plateformes de véhicules et les amitiés qu'il a nouées tout au long de son parcours.



Fier père de ses deux garçons et deux filles, qu'il continuera d'élever dans la région de Cold Lake après sa retraite.

Une cérémonie de remise de diplômes aura lieu le 7 mai 2025 à la 4e Escadrille TEME de la Base des Forces canadiennes Cold Lake. Nous félicitons le Cplc Leblanc pour sa brillante carrière et lui souhaitons bonheur et réussite dans sa retraite bien méritée.

Pour toute anecdote ou tout souhait, veuillez l'envoyer au Sgt Smith, C.A. Christian.Smith4@forces.gc.ca.

